

Verpflegung bei C'mone 2020/2021

Jeder hat ja schon Horror Geschichten über das Essen in Kitas oder bei Tagespflegepersonen gehört- ungesund, lieblos, eintönig. Aber die Verköstigung bei C'mone ist genau das Gegenteil! Ein wahrer Genuss, obendrein super abwechslungsreich und gesund!

Unsere Tochter hat - sobald sie reden konnte- stets vom leckeren Essen bei C'mone geschwärmt! Die kleinen bekommen zweimal ein leckeres Frühstück mit allem was das Herz begehrt! Zwischendurch werden die hungrigen Mäuler mit selbstgemachten Sandwiches, selbstgebackenem Bananenbrot oder frischem Obst versorgt. Auch mittags kommt nur frisches, selbst zubereitetes Essen auf die kleinen Teller!

Meist regional und saisonal und so oft es geht sogar Bio, das Gemüse kommt teils sogar aus eigener „Hinterhofgarten - Produktion“. Besonders beeindruckt war ich immer von den Fleischgerichten. So gab es z.B. einmal Wildgulasch, direkt vom Jäger. Auch beim anderen Fleisch achten C'mone und „Ihr Koch“ auf die Herkunft. Aber es muss auch nicht immer Fleisch sein, aktuell gibt es z.B. auch ein vegetarisches Kind in der Gruppe und auch für diese kleine Dame wurden immer die leckersten Gerichte gezaubert. Es ist so schön, dass hier von Anfang an die Bausteine für gutes, leckeres Essen gelegt werden.

Ganz besonders haben mein Mann und ich uns immer über die „Henkelmännchen“ gefreut. Das sind Tupperdosen, welche wir Eltern abwechselnd mit den Köstlichkeiten befüllen können. So kommen auch wir Eltern in den Genuss C'mones Gerichte probieren zu dürfen. Und die sind immer sehr abwechslungsreich: Das geht dann über Quiche, Spargel, zu Spareribs, frischem Fisch über Gemüse Lasagne zu Wild.

Und alle Gerichte hatten eins gemein: sie waren extrem lecker! Mein Mann hatte oft Pech, denn wenn er abends von der Arbeit kam, hatte ich schon alles weggeputzt. Ganz besonders häufig beim Kuchen:) der ist wirklich einfach zu saftig, um ihn zu teilen.

Natürlich gibt es auch Tagespflegepersonen mit günstigeren Angeboten, aber ich finde das Essen von C'mone ist jeden Cent wert! Zumal die Kosten immer fair erfasst werden und C'mone an der Verpflegung keinen Gewinn macht. Darum geht es hier auch nicht- Man spürt und vor allem schmeckt einfach, dass hier jemand mit Herzblut für die Kleinen kocht.

Vielen lieben Dank an den „Koch“, dein Essen ist einfach fantastisch!

Wir sind ziemlich traurig, dass wir jetzt durch den Kindergarten Start unser großen Tochter eine Henkelmännchen Pause einlegen müssen... aber freuen uns jetzt schon auf die köstlichen Dinge, die wir wieder räubern dürfen, wenn unsere kleine Tochter bei C'mone starten wird.

Familie [redacted] und [redacted], [redacted] 506 [redacted] Köln